
Marius Müller-Westernhagen

„Die Sonne streichelt Dein Gesicht
Und die Welt die wundert sich
Daß sie Dich nicht hat erkannt
Obwohl Du doch im Lichte standst
Frieden“

Marius Müller-Westernhagen



© Getty Images

Marius Müller-Westernhagen

Marius Müller-Westernhagen

geboren 1948 in Düsseldorf,
bedeutendster deutscher Rock-Musiker,
Charakter-Schauspieler in über 30 Filmen, u.a. unter Regie von
Reinhard Hauff, Margarethe von Trotta, Tankred Dorst, Ottokar
Runze, Hans-Christoph Blumenberg, Peter Beauvais, Eberhard
Itzenplitz, Wilm ten Haaf u.a.,

Auszeichnungen wie: Goldene Stimmgabel, viele Goldene und
Platin-Schallplatten, zahlreiche Echos, A-Ward, Montblanc de la
Culture Arts Patronage Award, Munich Olympic Walk of Stars,
Quadriga, Champion Musik-Award, Lifetime Award ...,
Ernst-Lubitsch-Preis und Jupiter für seine schauspielerische
Leistungen,

sowie Bundesverdienstkreuz der Bundesrepublik Deutschland.